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     CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO 
          Estado do Rio Grande do Sul 

 Sessão Ordinária realizada no dia   15/03/2022 

      BOLETIM Nº  007-02/2022 

               E X P E D I E N T E 

************************************************************************************ 
PODER EXECUTIVO: 
 
- PL Nº 021-02/2022 – Autoriza a contratação temporária de excepcional 
interesse público de 01 (um) Secretário de Escola e 01 (um) Monitor de 
Creche. 
 
- PL Nº 022-02/2022 – Autoriza a abertura de Crédito Especial. 
 
- PL Nº 023-02/2022 – Autoriza o Poder Executivo a repassar recursos 
financeiros à ACIL para promoção e organização da 22ª EXPOVALE  e da 
10ª Construmóbil, e dá outras providências. 
 
- PL Nº 024-02/2022 - Autoriza o Poder Executivo a repassar recursos 
financeiros à CDL para realização da 20ª Convenção CDL Lajeado, e dá 
outras providências. 
 
- PL Nº 025-02/2022 - Altera o art. 3° da Lei nº 10.946, de 23 de dezembro 
de 2019, que autoriza o Poder Executivo Municipal a conceder Direito Real 
de Uso de um terreno urbano à Sociedade Lajeadense de Atendimento à 
Criança e ao Adolescente. 
 
- PL Nº 026-02/2022 - Autoriza o Município de Lajeado a desafetar, afetar 
e doar ao Estado do Rio Grande do Sul uma área de terras urbana para 
construção de uma Central de Polícia. 
 

Of. n° 0068-02/2022 - Resposta aos ofícios 094 e 095/2022 do vereador 
Lorival Ewerling dos Santos Silveira, ao oficio 097/2022 do vereador 
Sérgio Luiz Kniphoff, ao ofício 106/2022 do vereador Carlos Eduardo 
Ranzi, aos ofícios 112, 113 e 1142022 do vereador Jones Barbosa da 
Silva, aos ofícios 115, 116 e 118/2022 da vereadora Ana Rita da Silva 
Azambuja, e ao ofício 121/2022 do vereador Isidoro Fornari Neto, a 
Administração Municipal agradece as indicações e informa que as 
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mesmas foram encaminhadas às Secretarias competentes para 
conhecimento e providências cabíveis. 
  
 Of. n° 0067-02/2022 - Resposta ao ofício 088/2022 do vereador Carlos 
Eduardo Ranzi. Em atenção ao ofício 088/2022, a SEPLAN informa 
que o Secretário Municipal do Planejamento e Urbanismo confirmou 
presença na próxima reunião da Câmara Municipal de Vereadores, a 
realizar-se dia 02 de março de 2022. 
  
Of. n° 0063-02/2022 - Resposta aos oficio 009/2022 da vereadora Ana 
Rita da Silva Azambuja e oficio 013/2022 do vereador Sergio Luiz 
Kniphoff Expediente: 2752/2022. Em atenção ao ofício 009/2022, a 
Secretaria da Fazenda (SEFA) informa que os recursos não utilizados 
pela Câmara de Vereadores em 2021 foram integralizados ao 
superávit, sendo parte do montante total que será utilizado ao longo 
do ano. O referido já foi utilizado para suportar orçamentariamente 
rubricas que tiveram recursos retirados através de emendas feitas e 
aprovadas pelo Legislativo. Sobre o ofício 013/2022, a SEFA informa 
que as despesas do evento foram pagas através de convênio firmado 
com o SEBRAE, Conforme Nota de Empenho 2021/19171 que detalha 
os serviços contratados (em anexo). Ainda, com relação às diárias ou 
ressarcimento de despesas por parte dos participantes do Poder 
Público Municipal, não há registro de empenho ou solicitação de 
reembolso de qualquer tipo de despesa. 
 
 Of. n° 0061-02/2022 - Resposta aos ofícios 055/2022 do vereador 
Carlos Eduardo Ranzi e 059/2022 do vereador Isidoro Fornari Neto. 
Em atenção ao ofício 055/2022, a SEPLAN informa que o assunto foi 
encaminhado para o CMDU e discutido na reunião de 15/02/2022. A 
proposta foi analisada e não foi aprovada, mantendo o parecer já 
definido na Ata No 01-2021, também contrário à proposta. Quanto ao 
ofício 059/2022, a Administração Municipal agradece a indicação e 
informa que a mesma foi encaminhada à Secretaria competente para 
conhecimento e providências cabíveis. 
  
Of. n° 0059-02/2022 - Resposta ao ofício 062/2022 do vereador Lorival 
Ewerling dos Santos Silveira e aos ofícios 075 e 076/2022 do vereador 
Carlos Eduardo Ranzi. Em atenção ao ofício 062/2022, a 
Procuradoria-Geral do Município informa que a cópia do contrato 
está disponível para consulta no Portal da através Transparência do  
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Quanto ao ofício 075/2022, a Procuradoria-Geral do Município 
informa que todos os contratos e aditivos existentes são lançados no 
Portal da Transparência. Já em relação ao ofício 076/2022, o Poder 
Executivo informa que não há previsão de renovação de contrato de 
concessão tendo em vista que o mesmo está em plena vigência. Além 
disso, informa-se que as renovações contratuais são autorizadas 
respeitando os princípios legais, a legislação e o interesse público, 
independentemente de ser ano eleitoral. 
  
 Of. nº 0060-02/2022 - Resposta ao ofício 016/2022 da vereadora Paula 
Thomas. Em atenção ao ofício 016/2022, a SEPLAN informa que até 
o momento foram protocolados dois expedientes referentes à 
instalação de Parklets e que ambos estavam em desacordo com a Lei 
Nº 11.148/2021. 
Of. n° 0080-02/2022 - Resposta ao oficio 063/2022 do vereador Lorival 

Ewerling dos Santos Silveira e ao oficio 065/2022 da vereadora Ana 

Rita da Silva Azambuja. Em atenção ao oficio 063/2022, a Secretaria 

de Segurança Pública encaminha-Ihe o oficio n° 009-01/2021. Quanto 

ao oficio 065/2022, a Secretaria de Administração informa que está 

tramitando no Poder Legislativo o PL014/2022 que trata da revisão 

geral anual do vencimento dos Servidores 

Of. n° 0081-02/2022 - Resposta ao oficio 108/2022 do vereador Carlos 

Eduardo Ranzi a Administração Municipal agradece a indicação e 

informa que o contrato com a prestadora do serviço encerrou a 

vigência no dia 07 de março de 2022. 

Of. n° 0070-02/2022 - Resposta ao oficio 119/2022 do vereador Sergio 
Luiz Kniphoff. Em atenção ao oficio 119/2022, a SEDETAG informa 
que em 2019 foi aprovada a Lei 10.900/2019 cujo objetivo era levar 
mais pessoas ao Parque Histórico, por conta da permissão para 
exploração comercial das casas. Houve o pedido de cedência de 
algumas casas, que acabaram suspensos por conta da insegurança 
gerada em função da pandemia do COVID-19. Em 2020, houve o 
recebimento de uma Manifestação de Interesse Privado (MIP) de uma 
empresa privada interessada administrar o Parque mediante 
concessão. Recebida a proposta, o Conselho Gestor PPP entendeu por 
dar continuidade no processo de abertura da PMI com base na MIP 
valorização histórica da colonização alemã do recebida. A referida 
MIP busca município, mas pode perfeitamente agregar outras 
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culturas que fizeram e fazem parte da história de Lajeado. Assim, a 
SEDETAG esclarece que vem trabalhando para tornar o Parque 
Histórico um local mais atrativo para a população, bem como um 
atrativo turístico para a cidade. 
***************************************************************************** 
ENTIDADES: 
 
EXPRESSO AZUL, em atenção aos Ofícios nº 1344-01/2021 do 
Vereador Marcos Schefer e 140-02/2022, do Vereador Marcos Schefer, 
referente as rotas dos Bairros Olarias e Conventos, informa que os 
pedidos foram encaminhado ao Departamento de Trânsito de 
Lajeado para estudo de viabilidade ou em caso de determinação de 
execução em caráter experimental e provisório seja garantido o 
custeio do mesmo pelo Município de Lajeado, de modo a não agravar 
a situação de desequilibrio da operação. 
****************************************************************************** 
ISIDORO FORNARI NETO - (Projeto de Lei CM nº 016-02/2022) 
  
Projeto de Lei CM nº 016-02/2022 - Denomina de Rua “ARMELINDO 
AUGUSTO BOHNENBERGER”, a rua “B’’ localizada no Loteamento 
Reserva dos Jardins, no Bairro Jardim do Cedro. 
 
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA - (Projeto de Lei CM nº 017-
02/2022) 
  
Projeto de Lei CM nº 017-02/2022 - Altera a Lei Municipal nº 
10.470/2017, a qual dispõe sobre a adoção de logradouros de lazer e 
cultura, e dá outras providências. 
 
MESA DIRETORA: ( Projeto de Lei CM nº 018-02/2022)  
 
Projeto de Lei CM nº 018-02/2022  -  Dispõe sobre a concessão de vale 
alimentação aos servidores públicos municipais do Poder Legislativo, 
e dá outras providências.  
****************************************************************************** 
LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA (Req. 213, 214 e 
217/2022 e Ind.035) 
  
Req. 213/2022 – Solicitamos a CCR, que providencie no conserto da 
iluminação da BR 386, defronte ao Supermercado Rede Super, sendo 
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mais de 20 luminárias, onde todas estão sem iluminação, ficando o 
local muito escuro para quem frequenta e passa pelo local. 
  
Req. 214/2022 – Solicitamos à Secretaria do Planejamento e ao 
Departamento de Projetos Especiais, que analise uma solução para 
rua Santos Filho com a rua Padre Amstad e rua Pedro Kolling, pois 
com a curva que os veículos precisam fazer, está causando inúmeros 
acidentes. 
   
Req. 217/2022 – Solicito a Mesa Diretora desta Casa, que providencie 
a entrega do Título de Cidadão Lajeadense as pessoas que já foram 
agraciadas, mas que ainda não receberam a homenagem, pois as 
mesmas são merecedoras, pelos serviços e ações prestadas em prol da 
comunidade. 
  
Solicitamos à Secretaria de Obras e Serviços Urbanos, que agilize o 
início das pavimentações nas ruas Eva Maria Nunes e rua Irmã Daum 
Schneider, no Bairro Campestre. 
  
MOZART PEREIRA LOPES (Req. 215/2022) 
  
Req. 215/2022 – Solicita espaço para falar sobre a saúde, sobre as obras 
realizadas e a educação no município de Lajeado. 
  
ANTÔNIO MARCOS SCHEFER: ( Req.  218, 219 e 220/2022 e Ind. 
Nº 036/2022) 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       
Req. 218/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. 
Prefeito Municipal, SESA solicitando a pedido dos moradores a 
reabertura da Academia Saúde, localizada ao lado do Posto de Saúde 
no bairro Jardim do Cedro. 
  
Req. 219/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. 
Prefeito Municipal, RGE Sul, solicitando, a pedido dos moradores, a 
retirada de um poste localizado na Rua Adão Ely, nas proximidades 
da residência nº 195, no bairro da São Cristóvão, pois o mesmo está 
trazendo transtornos no local. 
  
Req. 220/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. 
Prefeito Municipal, SESA, solicitando que seja estudada uma forma 



Página 6 de 17 
 

de colocação de salas de vacinação infantil, nos Postos de Saúde do 
município, pois até o momento somente o Posto de Saúde do bairro 
Centro tem, o que acaba prejudicando os moradores, pois os mesmos, 
às vezes, moram em bairros muito distantes e a locomoção acaba 
sendo difícil. 
  
Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. Prefeito Municipal, 
SESA, solicitando que, com URGÊNCIA, seja arrumada a rampa de 
acesso para cadeirantes em frente ao Posto de Saúde do bairro 
Conservas, visto que foram inúmeras as reclamações que chegaram a 
este vereador sobre a dificuldade que é a locomoção de pacientes para 
adentrar ao local, o que é inadmissível. 
  
Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. Prefeito Municipal, 
solicitando: 
  
SAURB: solicitando melhorias como patrolamento de colocação de 
material nos endereços citados abaixo: 
Ruas não pavimentadas no bairro Igrejinha.   
Ruas não pavimentadas no bairro Santo Antônio.   
  
SEMA: reiterando a solicitação de colocação de veneno para baratas 
no pátio do Condomínio Novo Tempo II e Novo Tempo I, no bairro 
Jardim do Cedro, solicitação está feita pelos moradores. 
  
SEMA: solicitando que seja feita a colocação de veneno para 
mosquitos no nas proximidades das Sucatas Bartz, no bairro Floresta. 
  
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Req. 221, 222, 223, 224 e 
225/2022) 
  
Req. 221/2022 – Solicita o envio de Anteprojeto de Lei ao Poder 
Executivo o qual “Institui o Cadastro Municipal para Adoção de 
Animais, com o objetivo de conectar interessados em adotar animais 
domésticos, organizações da sociedade civil e órgãos públicos de 
proteção animal, como centros de controle de zoonoses, canis, gatis e 
abrigos”. 
É de conhecimento comum que grande parte das organizações da 
sociedade civil e órgãos públicos de proteção animal, como centros 
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de controle de zoonoses, canis, gatis e abrigos, estão lotados e 
sobrecarregados. 
A insuficiência de políticas públicas de castração e os casos de 
abandono geram um volume significativo de animais desamparados, 
que têm como destino a vida nas ruas ou o acolhimento por entidades 
e pelo poder público. Em que pese os esforços daqueles que abrigam 
animais abandonados, muitos deles podem passar a vida inteira sem 
ter a oportunidade de receber um lar. 
Esta triste realidade pode ser mitigada por meio do incentivo à 
adoção, criando-se mais chances de encontro entre animais 
disponíveis e pessoas interessadas em serem tutoras. A adoção 
representa a possibilidade de uma nova vida para muitos animais que 
realmente precisam de cuidados e de afeto, de modo que um cadastro 
a nível estadual pode ser muito útil nessa conexão. 
Aproveitando-se a tecnologia para reunir os dados de quem quer 
adotar e daqueles que precisam da adoção, é possível potencializar as 
chances de concretização desse encontro. Portanto, é preciso que o 
Cadastro Municipal para Adoção de Animais seja instituído e fique 
disponível o quanto antes, a fim de abreviar o sofrimento dos animais 
domésticos desamparados. 
 

Req. 222/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, para 
que envie projeto de lei à esta Casa criando o Conselho de Usuários 
de Serviços Públicos com objetivo de acompanhar e participar na 
avaliação da qualidade, da efetividade e da satisfação com a prestação 
de serviços públicos bem como propor melhorias e contribuir na 
definição de diretrizes para o adequado atendimento aos usuários. 
  
Req. 223/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo 
solicitando que informe quem é o responsável técnico pela obra de 
reforma do “Porto dos Bruder”. 
  
Req. 224/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, 
solicitando a instalação de um toldo permanente, onde ocorre a feira 
de produtos orgânicos, na rua Quintino Bocaiúva, adjacente à “Praça 
do Papai Noel". Com o toldo permanente, serão evitados transtornos 
ocorridos pela chuva. 
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Req. 225/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo 
solicitando que proceda com a desapropriação (podendo ser através 
de permuta) de área junto à Rua Pedro Beuren - na primeira curva de 
quem acessa a rua pela Avenida Pedro Theobaldo Breintenbach, com 
o objetivo de alargar a referida rua e assim proporcionar mais 
segurança aos motoristas e pedestres que transitam pelo local. 
  
MÁRCIO DAL CIN (Req. 226 e 227/2022 Ind. 037) 
   
Req. 226/2022 – Solicita espaço no expediente do dia 08 de março de 
2022 para falar sobre os assuntos descritos a seguir: 
 
PROJETO DE LEI RECAPEAMENTO ASFÁLTICO; 
AUDIÊNCIA PÚBLICA DA SAÚDE; 
PRO_MOVE LAJEADO. 
  
Req. 227/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria do 
Planejamento, Urbanismo e Mobilidade de Lajeado, para que seja 
notificado com URGÊNCIA o proprietário do terreno situado na Rua 
15 de Novembro esquina com a rua Padre Theodoro Amstad, bairro 
Florestal, para que retire os tapumes e realize o conserto da calçada, 
visto que o terreno não está em obra há mais de um ano e dificultando 
a locomoção dos pedestres que transitam naquele local. 
  
Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras e Serviços de Lajeado, 
para realizar o conserto da CONSERTO DE TUBULAÇÃO DE 
ESGOTO, situado na Rua Matias Rochemback, nº 439, Moinhos. 
  
CARLOS EDUARDO RANZI (Req. 228, 229, 230, 231 e 232/2022 e 
Ind. 038) 
  
Req. 228/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria do 
Planejamento, Urbanismo e Mobilidade, solicitando que seja dado 
andamento ao protocolo ouvidoria n° 1747/2021 e ofício 1326/2021, 
em que foi solicitada a conclusão da calçada de passeio ao lado da 
EMEI Amiguinhos do Jardim, na Rua João Fernando Schneider, no 
bairro Jardim do Cedro 
  
Req. 229/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria da 
Administração, solicitando a revisão dos valores relativos ao repasse 
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semestral às escolas públicas municipais da rede básica de ensino, 
conforme disposto no art. 50 da Lei nº 9.291, de 03 de outubro de 2013 
e disciplinados nos Decretos Municipais n° 11.425/2020 e 
11948/2021. 
  
Req. 230/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, 
solicitando se a obra de nivelamento e canalização da Rua Frederico 
Guilherme Schlabitz, no bairro Jardim do Cedro, foi dada como 
concluída. 
  
Req. 231/2022 – Solicita o envio de ofício à Mesa Diretora, solicitando 
a realização das sessões solenes de concessão de Título de Cidadão 
Lajeadense cujas Leis foram aprovadas, mas não houve evento formal 
de entrega da homenagem. 
  
Req. 232/2022 – Solicita espaço para falar sobre visita às Escolas de 
Educação Infantil do Município. 
  
Solicita o envio de ofício à Secretaria do Desenvolvimento 
Econômico, Turismo e Agricultura, solicitando a roçada na Rua Júlio 
de Castilhos, visto o mato estar muito alto. 
  
Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, solicitando que seja 
executada a calçada de passeio na Rua Frederico Guilherme Schlabitz, 
no bairro Jardim do Cedro. 
  
Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, solicitando a limpeza no 
entorno das lixeiras do município, conforme o item 001 do contrato 
de prestação de serviço 116-03/2015. Sugerimos a revisão da limpeza 
de todas as lixeiras do município. 
  
SERGIO LUIZ KNIPHOFF (Req. 233/2022) 
  
Req. 233/2022 – Solicita espaço para falar sobre os seguintes temas: 
  
Covid; 
Saúde; 
Educação; 
Obras. 
  

https://leismunicipais.com.br/a/rs/l/lajeado/lei-ordinaria/2013/929/9291/lei-ordinaria-n-9291-2013-disciplina-a-gestao-democratica-nas-escolas-publicas-municipais-de-lajeado
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DEOLÍ GRÄFF (Req. 234/2022) 
  
Req. 234/2022 – Solicita espaço no Expediente da Sessão Ordinária de 
08/03, para falar sobre:   
Política; 
Educação; 
Saúde; 
Cultura. 
  
JONES BARBOSA DA SILVA ( VAVÁ) (Req. 235, 236, 237, 238, 239, 
240 e 247/2022 e Ind.039) 
  
Req. 235/2022 – Solicita espaço para falar sobre: 
  
Reforma e manutenção das escolas 
Fernandes vieira  
Érico Veríssimo  
Castelinho 
Fet filho 
Escrituras das COHAB  
Emenda parlamentar 250 mil 
Vale transporte para educação estadual  
  
Req. 236/2022 – Solicita o envio de ofício ao Departamento de 
Trânsito , solicitando que seja feito estudo para transformar a rua Rio 
de Janeiro - bairro Santo André em mão única, mais precisamente no 
trecho entre as ruas Gonçalves Dias até a Rua Afonso Celso, onde tem 
a creche (EMEI - Criança Alegre) e toda a lateral da Escola EMEF - 
Santo André, solicitação está, visto ser uma via estreita e com 
estacionamento em ambos os lados, o que dificulta a passagem de 
veículos de emergência, segurança, em uma eventual emergência. Da 
mesma forma, solicitamos que seja feito um estudo para transformar 
a rua Mário Jaeger - Santo André em mão única, visto que nesta rua 
encontra-se o Posto de Saúde do bairro, como a via é estreita, com 
estacionamento em ambos os lados, dificulta a passagem de veículos 
de emergência e segurança, em uma eventual emergência. 
   
Req. 237/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria do Meio 
Ambiente, solicitando a metragem mensal que é feita na limpeza 
pública mecanizada. 
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Req. 238/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria do Meio 
Ambiente solicitando valor do empenho da empresa que presta 
serviço de limpeza pública. 
  
Req. 239/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria do Meio 
Ambiente solicitando ao coordenador da limpeza pública se o 
empenho que se tem para a contratação da limpeza pública é 
suficiente. Se a necessidade de aumento de repasse ou liberação para 
aumentar a metragem pela empresa contratada. 
  
Req. 240/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretária de Educação 
solicitando informação referente a construção do projeto vida 
campestre. Pais e mães nos questionam sobre a referida obra pois já 
fazem um bom tempo que foi repassado essa construção que iria 
aumentar o espaço sendo assim aumentar as vagas oferecidas. A falta 
de vagas em projetos vidas vem sendo muito reivindicada. 
 

Req. 247/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria do Meio 

Ambiente solicitando ao coordenadora da limpeza pública se o 

número de funcionários que atuam na limpeza pública da cidade é o 

suficiente ou precisa de contratação de funcionários para suprir as 

necessidades deste referido serviço. 

Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras para que atenda às 
seguintes demandas. 
 

Solicita a limpeza, roçada e melhorias da praça do Bairro 
Universitário, localizada na rua rio grande do norte; 
 
Solicita a troca de lâmpada, na rua Santa Clara do Sul, nº 207, no 
Bairro Igrejinha  
 
Solicita a manutenção da parada de ônibus na rua Venâncio Aires 
esquina com a rua J, no Bairro Igrejinha  
  
Solicita o envio de ofício à Secretaria de Agricultura, para que atenda 
às seguintes demandas. 
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Limpeza meio fio, da rua Sergipe - São Cristóvão 
 
Limpeza meio fio, da rua Pernambuco - São Cristóvão 
 
Limpeza meio fio, da rua Alagoas - São Cristóvão 
 
Limpeza meio fio, da rua Minas gerais - são Cristóvão 
 
Solicita recolhimento de móveis, na Rua Pernambuco, nº 140, Bairro, 
são Cristóvão, colchão  
 
Recolhimento de lixo verde, na Rua Alagoas ao lado do nº 205, Bairro 
São Cristóvão 
 
Recolhimento lixo verde, na rua Sergipe ao lado do número 55, Bairro 
universitário 
 
Recolhimento de móveis, na rua Ervino Alfredo Hauschild, Bairro 
Olarias, esquina junto à lixeira 
 
Solicita a limpeza/roçada do canteiro central da Avenida Romeu 
Júlio Scherer, Bairro Olarias, está tomada por mato 
 
Recolhimento de móveis e lixo verde, na rua Germano Hallmann, 
esquina com a Alberto Schneider, Bairro Campestre  
 
Recolhimento de lixo verde na rua Coelho Neto em frente à Praça da 
Lyal, Bairro São Cristóvão 
 
Recolhimento de lixo verde, na rua Coelho Neto em frente ao nº 422, 
Bairro são Cristóvão 
 
Recolhimento de lixo verde, na Rua Arnaldo Becker Altmayer, nº 578, 
Bairro São Cristóvão 
 
Roçada e limpeza do meio fio, das ruas do: Planalto, Olarias, 
Centenário, Igrejinha, Imigrante   
 
Solicita roçada e limpeza da rua primeiro de maio, Bairro São Bento  
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Solicita roçada, da calçada e meio fio da Avenida Rio Grande do 
Norte, na entrada do Bairro santo André, a vegetação está tomando 
conta da calçada  
 
Solicita a limpeza/roçada e poda da vegetação na rua Jaspe, Bairro 
Igrejinha, área verde da prefeitura em frente às residências 
 
Recolhimento de lixo verde em frente ao nº 148, Rua Afonso Celso 
Bairro Santo André  
 
 Recolhimento de lixo verde rua Santa Catarina em frente ao nº 421, 
Bairro Santo André  
 
Solicita Limpeza e manutenção da rótula do viaduto de acesso ao 
bairro Campestre  
 
Solicita a limpeza da vegetação nos arredores da parada de ônibus 
rua Venâncio Aires, Bairro Igrejinha esquina com a rua J imediação 
do número 701, junto à lixeira 
  
Solicita o envio de ofício à Secretária do Meio Ambiente para que 
atenda às seguintes demandas. 
 
Solicita Dedetização da Rua Agostinho Miorando, Bairro Olarias, em 
toda sua extensão 
 
Solicita a colocação de lixeira na rua das Gardênias, Bairro São Bento 
  
  
ALEX SCHMITT (Req. 241/2022) 
  
Req. 241/2022 – Solicita espaço para falar sobre os seguintes assuntos: 
  
Covid; 
Economia; 
Educação. 
  
PAULA THOMAS (Req. 242/2022) 
   
Req. 242/2022 – Solicita espaço no expediente para falar sobre: 
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Violência contra mulher, desenvolvimento 
profissional/educação/inovação, saúde e economia. 
 
EDERSON FERNANDO SPOHR (Req. 243/2022 e Ind. 040) 
  
Req. 243/2022 – Solicita espaço para falar no pronunciamento sobre: 
  
Saúde; 
Educação; 
Obras; 
Trânsito; 
Segurança; 
Fiscalização. 
Comércio. 
  
Solicita o envio de ofício ao Chefe do Poder Executivo as seguintes 
providências:  
Solicito a Secretaria de Obras que seja feita a manutenção da rua 
Aloysio Lenz, bairro Floresta, principalmente a limpeza das valetas; 
  
Solicita a Secretaria de Obras que seja feita a manutenção e colocação 
de material na rua Pará, acesso a rua Rio Grande do Norte, bairro 
Universitário; 
  
Solicito a Secretaria de Obras que seja feita instalação de suporte e 
lâmpada na rua Augusto Adolfo Scherer, esquina com rua “G”, São 
Bento; 
 
Solicita à Secretaria de Obras que seja feito o conserto da calçada de 
passeio na ERS 413, em frente à residência no. 4932, bairro São Bento. 
A calçada está promovendo alto risco de acidente por estar danificada 
a mais de 18 meses. 
  
Solicita à Agricultura, em caráter de urgência, que concluam o plantio 
de grama nos canteiros da Av. Auri Sturmer no bairro Moinhos 
D’Água. Essa solicitação é feita há mais de 2 anos. 
  
Solicita à obras material e manutenção na Rua Antônio da Silva 
Machado no bairro Morro 25; 
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Solicita NOVAMENTE (vários pedidos) à obras, material e 
manutenção na Rua Dois Irmãos, do bairro Conservas; 
  
Solicita ao Departamento de Trânsito e ao Executivo que solicite aos 
responsáveis, redutor e faixa de segurança na RS 130, entrada do 
Jardim do Cedro. Em função da alta convergência de veículos, dos 
dois lados da RS 130, da própria rodovia, o local ficou bastante 
perigoso. 
  
Solicita à Agricultura que realize a roçada da área verde que está 
invadindo a calçada e a própria via na Rua Érico Weber no bairro São 
Bento; 
  
Solicita à Secretaria de obras que abram as valetas da Rua das 
Petúnias, 124, loteamento Alles Gutt, São Bento.  A água ali parada 
está criando muitos mosquitos. 
  
Solicita à Agricultura limpeza das ruas do Loteamento Spies no 
Bairro Moinhos D’Água. 
  
HEITOR LUIZ HOPPE (Req. 244, 245 e 246/2022) 
  
Req. 244/2022 – Solicita espaço no expediente para manifestação em 
relação aos assuntos abaixo: 
  
Ações de Combate e Proliferação dos Mosquitos; 
Bicicletários; 
Pavimentação de Ruas; 
Projetos da Ordem do Dia. 
Vacinação Covid; 
  
Req. 245/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo 
Municipal/SEMA - Secretaria Municipal do Meio Ambiente, 
Saneamento e Sustentabilidade, solicitando quais as ações e 
atividades de controle e combate aos mosquitos, que foram e estão 
sendo desenvolvidas, e também, sugerindo, para que seja feita uma 
campanha intensiva e permanente em relação ao assunto, através dos 
meios possíveis e ao alcance desta Secretaria. 
JUSTIFICATIVA: 



Página 16 de 17 
 

O problema da proliferação dos mosquitos já vem ocorrendo há 
bastante tempo, e as reclamações são frequentes e permanentes em 
praticamente todos os bairros do nosso município; 
Campanhas e ações permanentes fazem com que também todos os 
munícipes se mantenham alertas e também conscientes da 
cooresponsabilidade no combate à proliferação destes insetos; 
As ações precisam ser intensificadas, pois o problema existe durante 
todos os meses do ano, sendo ainda mais intenso no verão, trazendo 
muito desconforto à população; 
Não se trata apenas de uma situação de desconforto, mas sim de 
consequências para a saúde pública, pois os números tem mostrado, 
um crescimento de casos de DENGUE entre outras, causadas pelos 
insetos. 
  
Req. 245/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Segurança e 
Secretaria do Planejamento, Urbanismo e Mobilidade 
-  Departamento de Trânsito, reiterando a sugestão para a instalação 
de BICICLETÁRIOS (conforme Ofício de 13.09.2021) em pontos 
estratégicos da cidade (Exemplo: Proximidades de Bancos, 
Supermercados, Parque dos Dick, Parque Ney Arruda, entre outros a 
serem analisados através de estudo técnico). 
JUSTIFICATIVA:   
Cada vez existem mais adeptos ao ciclismo, como opção de esporte, 
prática de exercício físico e meio de locomoção; 
Nossa cidade tem dificuldades de mobilidade e de espaços para 
estacionamento de automóveis; 
Com a alta exagerada e continuada dos preços dos combustíveis, cada 
vez mais as pessoas procuram meios alternativos de locomoção; 
Os bicicletários trarão mais segurança aos usuários para fazer uso da 
bicicleta para além da prática de esporte e atividade física, também 
usar como meio de locomoção até o local de trabalho ou para realizar 
tarefas ou compras pela cidade. O Poder Público precisa estimular 
alternativas de locomoção e transporte; 
 
ADRIANO ROSA (Req. 248/2022) 
  
Req. 248/2022 – Solicita espaço no expediente para manifestação em 
relação aos assuntos abaixo: 
Obras; 
Saúde. 
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****************************************************************************** 
Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves, 15 de março de 2022. 
 
 
 
 
 
 

 


